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　5月26日（日）に開催された子ども議
会事前学習会に真岡市議会として出席を
しました。
　８月６日（火）開催予定の子ども議会
に参加する真岡市内小学６年生と交流し、
議会の仕組みを知ってもらったり、質問
事項の内容について意見交換を行ったり
しました。
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子ども議会に参加したきっかけは？
●学校の授業で習って、議会に関心を持ったから
　です。

●真岡市について作文を書いたときに先生にすす
　められました。

●なかなか経験できることではないので、参加し
　たいと思いました。

●もともと興味がありました。

子ども議会での意気込み・抱負は？
●真岡市に直して欲しいことを言いたいと思いま
　す。

●真岡市をより良くするために真剣に考えてきま
　した。

●真岡市を良くする第一歩になれたらと思います。
●現役の議員に負けない質問をしたいと思います。

真岡市の魅力は何ですか？
●真岡鐵道の人気
●「あいさつ」ができる市民だと思います。
●いちごの生産量が日本一

真岡市に欲しいものは何ですか？
●観光地を増やして欲しいです。
●田舎でもお店が続けられるようにして欲しいで
　す。

真岡市がより良くなるように頑張りたい

議会の仕組みについて説明を聞く子ども議員

　小・中学生を議員とし、市議会議場で一般質問や
議案の採決を体験していただくものです。
　平成14年から開催しており、市議会の仕組みの理
解と市政への興味と関心を深めるとともに、子ども
の目から見た市政への夢のある提言を求めることを
目的としています。
　小学6年生、中学2年生を年度ごとに交互に子ども
議員に任命しており、今年は小学6年生が対象です。

★子ども議会とは


